
Pièces 7 Pièces

Référence 84333468

Prix 4 500 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Magnifique appartement  en duplex au dernier  étage de 260 m² offrant  une vue a

couper  le  souffle  sur  la  mer  et  les  remparts  du  vieil  antibes.  Au  premier  niveau

l'appartement dispose d'une belle entré avec accès direct à l'ascenseur, un grand

séjour  vue  mer,  une  cuisine  tout  équipé,  un  salon  de  thé,  dressings  et  wc  invité.

Pour le coin nuit, trois chambres en suites avec leur salle de bain privative. Tout le

premier niveau est entouré d'une terrasse filante de 80 m². Au second niveau sur le

toit, sauna avec salle de bain, un grand salon donnant sur une superbe toit terrasse

de 160 m² avec cette ...

Splendid top-floor duplex flat of 260 sqm offering breathtaking views of the sea and

the ramparts of vieil antibes. On the first level, the flat has a beautiful entrance hall

with  direct  access  to  the  lift,  a  large  living  room with  sea  views,  a  fully  equipped

kitchen, a tea room, dressing rooms and guest wc. In the sleeping area, there are

three en suite bedrooms with private bathrooms. The entire first level is surrounded

by  an  80  sqm terrace.  On the  second roof  level,  there  is  a  sauna  with  bathroom

and  a  large  lounge  opening  onto  a  superb  160  sqm  roof  terrace  with  wonderful

views. Secure ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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